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Avant 1980, les sanctions économiques étaient à la discrétion du Président, ce 

qui a été une source importante de conflits entre la Maison Blanche et les 

entreprises multinationales.  Les sanctions économiques ne résultent pas 

toujours de conflits proprement économiques, mais elles se réalisent dans le 

cadre d’initiatives diplomatiques non commerciales. Ces décisions avaient pour 

conséquence de réduire la compétitivité des entreprises américaines, leur coût 

étant considérable à court et à plus long terme. Le gouvernement des Etats-Unis 

commence à développer, en force, une forme d’extraterritorialité de leurs 

sanctions à l'ensemble des acteurs privés ou publics internationaux qui 

continuent leur commerce avec les pays "voyous", en vue de réduire les coûts 

afférents pour les firmes américaines et de donner plus d'efficacité à leurs 

décisions. 

 

Prior to 1980, economic sanctions were at the discretion of the President, 

which was a major source of conflict between the White House and 

multinational corporations.  Economic sanctions are not always the result 

of purely economic conflicts, but are carried out as part of non-trade 

diplomacy. These decisions had the effect of reducing the competitiveness of 

American companies, the cost of which was considerable in the short and 

longer term. The United States Government is beginning to develop, in 

force, a form of extraterritoriality of its sanctions on all private or public 

international actors who continue to trade with "rogue" countries, with a 

view to reducing the costs to American firms and making their decisions 

more effective.  

 

Mots clés : guerre économique, sanctions économiques, extraterritorialité 

des lois américaines 

economic warfare, economic sanctions, extraterritoriality of U.S. laws 
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